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1-го и 2 декабря 2014 года 
состоялся пасторский семинар c 
участием президента пасторской 
ассоциации Центральной церкви 
«Манмин» преп. Суджин Ли, 
организованный «Crystal Forum» 
(ассоциацией пасторов Израиля), 
который проходил в городе 
Иерусалиме, в отеле «Иехуда». В 
семинаре приняли участие около 
130 пасторов и лидеров церквей 
не только Израиля и Кореи, 
но и таких стран, как Россия, 
Великобритания, Финляндия, 
Латвия и Нигерия.
П р е ж д е  ч е м  б ы л о 

проповедано  Слово,  лидер 
группы  прославления  Роза 
Хан пела песни хвалы Богу на 
иврите, русском и английском 
языках, а танцевальная группа 
«Сила» исполняла красивые 
танцы.  О  любви  Господа , 
распятого на кресте, пели также 
и другие участники служения 
поклонения. Все пришедшие 
на  семина р  наполнялись 
благодатью, вместе поклоняясь 

Господу.
Основной темой семинара 

было «Слово о Кресте» – это 
ведущий и наиболее известный 
цикл  проповедей  старшего 
пас тора  д -ра  Джей  Рока 
Ли, в которых  объясняется 
провидение спасения через 
Иисуса Христа. Преп. Суджин 
Ли поделилась квинтэссенцией 
этой темы, подробно рассказав, 
д л я  ч е г о  Б о г  с о т в о р и л 
человечество; в чем заключено 
Его провидение взращивания 
человечества; по какой причине 
Он поместил дерево познания 
добра и зла в Эдемском саду; 
какая  тайна  была  сокрыта 
прежде веков и почему Иисус – 
наш Единственный Спаситель.
Хотя участники семинара 

знали  основы  этой  темы , 
они сказали, что, благодаря 
дета льным  объяснениям , 
данным в проповеди, они многое 
смогли понять и углубить свои 
знания о многозначительном 
духовном провидении, которое 

содержится в кресте.
После проповеди преп. Ли 

провела служение поклонения и 
покаяния. Пасторы покаялись в 
том, что они не жили по Слову 
Божьему и не были истинными 
пастырями. В пламени Святого 
Духа, которым был наполнен 
семинар, они обрели новые 
силы.
В своем  приветственном 

слове генеральный секретарь 
Партии Авода Израиля и член 
Кнессета г-н Хилик Бар выразил 
сердечную благодарность д-ру 
Джей Року Ли за молитвы о 
его стране и преподнес преп. 
Суджин Ли символ Кнессета.
Пастор  Игорь  Никитин , 

президент  «ТБН – Россия», 
сказал: «С тех пор как в 2009 
году д-р Джей Рок Ли провел 
Объединенный израильский 
крусейд, многие мессианские 
евреи в Израиле стали более 
активными и уверенными в себе. 
И мы можем проповедовать 
Евангелие и спокойно вести 

телевещательное служение. Я 
бы хотел транслировать «Слово 
жизни» д-ра  Ли  на  вновь 
созданном мной канале, вещание 
на котором ведется на иврите».

2 декабря преп. Суджин Ли 
вместе с командой миссионеров 
б ы л а  п р и г л а ш е н а  н а 
международный глобальный 
форум  «Рука  помощи» , 
организованный Комитетом 
Кнессета  по  абсорбции , 
иммиграции  и  диаспоры 
и  глоба льным  форумом 
коалиции  «Рука  помощи 
Израилю» (председатель д-р 
Андре Гасиоровский). В этом 
мероприятии приняли участие 
руководители международных 
организаций жертв Холокоста, 
в том  числе  председатель 
Комитета по делам абсорбции, 
иммиграции и диаспоры г-н 
Йоэль Развозов, а также люди, 
пережившие Холокост. В своем 
приветственном  послании 
преп. Ли сказала, что только 
Божья любовь и Божья сила 

могут  помочь  разрешить 
глоба л ьные  конфлик ты 
и  проблемы, и  в  качестве 
примера привела служение 
д-ра Джей Рока Ли. Ее слова 
вызвали большой интерес у 
участников встречи и были 
хорошо ими восприняты. 
К ром е  т о го ,  п р е п .  Ли 

рассказала о д-ре Джей Роке Ли, 
служении «Манмин» и говорила 
о благословениях в интервью 
«Daily Israel» (Израильское 
интернет-вещание) и «ТБН – 
России».

28- го  и  30  нояб р я  она 
п р о в о д и л а  с о б р а н и я  в 
церквях Иерусалима, а также 
Палестины, и проповедовала 
н а  т емы  «Яд ущий  Мою 
Плоть и пиющий Мою Кровь 
имее т  жизнь  вечн ую»  и 
«Плотская и духовная вера». 
Затем она молилась с платком 
Божьей силы (Деяния, 19:11-
12) за больных, и многие из 
них получили исцеление от 
болезней.

После израильского служения д-ра Джей Рока Ли «Crystal Forum» (ассоциация пасторов Израиля) провел различные мероприятия, приглашая на них Центральную церковь 
«Манмин». В 2014 году преп. Суджин Ли проповедовала Слово о кресте и об истинной вере на пасторском семинаре. Она была также приглашена на мероприятие, которое 
проходило в Кнессете. На нем она рассказала о служении д-ра Ли (фото 1-4). Она провела собрания в церквях Иерусалима, а также Палестины. Выступление лидера 
прославления Розы Хан и танцевальной группы поклонения «Сила» было удивительно прекрасным (фото 5-8).
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Семинар для израильских пасторов «Слово о Кресте»
Преп. Суджин Ли была приглашена на Глобальный форум организации «Рука помощи» и 
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«Не прелюбодействуй» (Исход, 20:14).

«Не прелюбодействуй»

Прелюбодеянием считается добровольная сексуальная 
связь состоящего в браке человека с тем, кто не является 
ее или его супругом. В прошлом прелюбодеяние 
считалось серьезным грехом. Однако сегодня совесть 
у людей настолько притупилась, что они даже не 
чувствуют, что грешат. И, как следствие, они легко 
впадают в этот грех.
Каким бы греховным ни был этот мир, дети Божьи 

должны бодрствовать и всегда ходить во Свете (Посл. к 
Римлянам, 13:12). Седьмая заповедь, которая велит нам 
не прелюбодействовать, помимо запрета на совершение 
прелюбодеяния, имеет и другое духовное значение. 
Давайте же обратимся к этой теме.

Во-первых, мы не должны совершать прелюбодейные 
действия
Прелюбодеяние – типичный пример дел плоти, а Библия 

четко говорит нам о том, что те, кто грешат, не будут 
спасены (Посл. к Галатам, 5:19-21). 
В 1-м послании к Коринфянам, 6:9-10, говорится: «Или 

не знаете, что неправедные Царства Божия не наследуют? 
Не обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни 
прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники, ни воры, ни 
лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники – 
Царства Божия не наследуют».
Конечно же новообращенным, мало знающим истину, 

Бог может дать шанс покаяться. Но, когда человек знает 
истину в достаточной степени и, тем не менее, совершает 
очевидные дела  плоти, ему  трудно получить дух 
покаяния. В Левитах, 20:10, мы читаем: «Если кто будет 
прелюбодействовать с женой замужнею, если кто будет 
прелюбодействовать с женою ближнего своего, – да будут 
преданы смерти и прелюбодей и прелюбодейка».
Кроме того, Библия запрещает половые связи между 

двумя людьми, не состоящими в браке, а также считает 
недопустимыми сексуальные отношения с животными или 
партнером того же пола. Бог, Который любит нас, строго 
запрещает нам совершать подобные грехи, дабы нам не 
умереть. Поэтому вам не следует подстраиваться под 
стандарты этого мира и порочить себя.

Во-вторых, мы должны избавиться от прелюбодеяния 
в сердце
В Евангелии от Матфея 5:27-28, Иисус сказал, что 

каждый, кто смотрит на женщину с вожделением, уже 
прелюбодействовал с ней в своем сердце.
До того как люди согрешат своими действиями, грех 

вначале зарождается в их сердцах. Они ненавидят других 
в своем сердце и вредят им, так как в сердце они носят 
ненависть и гнев. И точно так же прелюбодейные помыслы 
в сердце могут перерасти в прелюбодейные действия.
Поэтому, даже если прелюбодейные помыслы еще 

не переросли в действия, сам факт того, что они есть в 
сердце, – уже прелюбодейство. Ведь у прелюбодейных 
помыслов и действий – один греховный корень. Некоторые 
люди утверждают, что человеку невозможно избавиться 
от прелюбодейных помыслов в сердце, что они могут 
лишь подавлять их. Конечно же своими силами человек 
не сможет этого сделать. Но если мы примем Божью силу 
через молитвы и посты, то мы сумеем удалить из своего 
сердца эту греховную природу.
На Иисуса был надет терновый венец, и Он пролил 

Свою драгоценную Кровь, чтобы простить нам грехи, 
совершаемые в мыслях. Кроме того, Бог даровал нам 
Святого Духа, и Он помогает нам избавиться от греховной 
природы, которая есть в нашем сердце. Да, конечно, в 
процессе очищения сердца мы можем почувствовать, как 

греховная природа дает о себе знать вновь и вновь. Но 
если мы действительно стараемся избавиться от грехов 
и зла, веря в Слово Божье и покоряясь ему, то мы будем 
меняться.
Когда мы очищаем лук от шелухи, то, сняв пару слоев, 

мы обнаруживаем, что под ними есть еще шелуха. Но, 
продолжая снимать ее, мы наконец, увидим, что ее больше 
нет. То же самое происходит с нашей греховной природой. 
Если в нас есть вера, то руки наши не опустятся. Мы 
должны верить в то, что получим обновление в той 
степени, в какой стараемся стать освященными.
В процессе очищения от греховной природы, Бог не 

станет обвинять нас в том, что в какой-то момент у нас 
появились прелюбодейные мысли. Проблема возникает 
тогда, когда вы развиваете эти мысли в своем воображении. 
Но если вы, осознав их, сразу покаетесь и продолжите 
прилагать усилия к тому, чтобы стать освященными, то 
Бог даст вам благодать и силу.

В-третьих, мы не должны совершать духовное 
прелюбодеяние
Прелюбодеяния  в  действии  и  в  сердце  –  это 

плотские прелюбодеяния. Но еще страшнее – духовное 
прелюбодеяние. Когда мы говорим, что верим в Бога, а мир 
любим больше, чем Бога, тогда мы совершаем духовное 
прелюбодеяние.
В Послании к Колоссянам, 3:5-6, говорится: «Итак, 

умертвите земные члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, 
злую похоть и любостяжание, которое есть идолослужение, 
за которые гнев Божий грядет на сынов противления».
Даже если человек получил Святого Духа, испытал 

на собственном опыте Божьи деяния, но не избавился от 
жадности в сердце, он будет любить мирские вещи больше 
Бога. Поэтому жадность человека может привести его к 
духовному идолопоклонству, и он, соответственно, станет 
духовным прелюбодеем.
В чем же отличие духовного идолопоклонства, о 

котором говорится во второй заповеди, от духовного 
прелюбодеяния  из  седьмой  заповеди? Духовное 
идолопоклонство включает в себя все то, что мы любим 
больше, чем Бога. Плотское идолопоклонство совершается 
тогда, когда человек, который совсем не знает Бога, делает 
себе идола и поклоняется ему. Но, когда человек, вера 
которого слаба, любит мир больше, чем Бога, он совершает 
духовное идолопоклонство.
Из-за того что у новообращенного малая вера, он 

может любить деньги, славу или членов своей семьи 
больше, чем Бога, и, следовательно, они становятся для 

него духовными идолами. Но, познавая Слово Божье 
и молясь, он наполняет сердце свое верой в то, что 
сказанное в Библии – это истина, что есть Небеса и ад. 
Он узнает, что должен любить Бога превыше всего. И 
теперь в нем есть для этого вера. Однако, если при этом 
он все равно любит мир больше, чем Бога, и не отвергает 
вещей, принадлежащих миру тьмы, то он отказывается 
от любви, которую получил от Бога, что есть духовное 
прелюбодеяние. Библия часто сравнивает отношения 
между Израилем и Богом с отношениями отца и детей, 
но иногда в ней проводится параллель и с отношениями 
между мужем и женой, которые поклялись любить друг 
друга всем сердцем своим.
Однако за свою историю израильтяне часто отрекались 

от Бога и поклонялись чужим богам. Достаточно хорошо 
зная Бога, Который показал им множество знамений и 
чудес, они, тем не менее, были сбиты с толку, покорившись 
собственным желаниям. И они принимали языческих 
идолов и поклонялись им. Подобное идолопоклонство 
является  духовным  прелюбодеянием  (1-я  кн . 
Паралипоменон, 5:25).
Северное Израильское царство, поклоняясь идолам, 

совершило духовное прелюбодеяние. Бог оставил их 
за это, и оно было уничтожено. Но, даже видя это, 
Южное Иудейское царство не покаялось и продолжало 
поклоняться идолам. В конечном итоге оно тоже было 
разрушено язычниками (Кн. пророка Иеремии, 3:8).
Мы, дети Божьи, сегодня являемся невестами Господа 

(2-е посл. к Коринфянам, 11:2). Если человек верует в 
Господа, если он получил Святого Духа и называет 
Господа «мой Жених», но при этом все еще любит мир 
и идет на компромисс с неправдой, то он совершает 
духовное прелюбодеяние (Посл. Иакова, 4:4). Тот, кто 
предает Господа и совершает прелюбодеяние, не может 
стать Его невестой и не сможет принять участие в Его 
Свадебном Пире. 
Вот почему духовное прелюбодеяние еще страшнее 

плотского прелюбодеяния. Предположим, что младший 
брат оскорбил старшего брата и плюнул в него. Это очень 
оскорбительно для старшего брата, но все же он может 
простить своего братишку. Но если сын поступит так же 
по отношению к отцу, то такой безнравственный поступок 
будет прощаться реже.
Точно так же, если человек, совершая духовное 

прелюбодеяние, выходит за определенные рамки, он не 
сможет получить ответ на свою молитву и отдалится от 
Бога. И тогда он еще больше приблизится к порочному 
миру, будет грешить, вновь распиная Иисуса Христа, и 
встанет на путь, ведущий к смерти (Посл. к Евреям, 6; 10).

Дорогие братья и сестры во Христе, я надеюсь, что 
ни плотское, ни духовное прелюбодеяние к вам не будут 
иметь никакого отношения, что вы будете жаждать только 
истины и наполнять ею свое сердце. Я молюсь во имя 
нашего Господа, чтобы, поступая так, вы украсили себя 
как чистую и непорочную невесту Господа и с радостью 
приняли участие в Свадебном Пире.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Стали ли вы духовным 
сосудом, готовым для того, 
чтобы его использовал Бог? 

Бог Любви желает, чтобы все люди были спасены, 
и в эти последние времена Он ищет соработников, 
способных осуществить Его мечту посредством огненных 
деяний Святого Духа. Для того чтобы стать хорошо 
подготовленным сосудом, благопотребным Богу, мы 
должны соответствовать трем критериям. Давайте 
рассмотрим эти три критерия и как можно быстрее 
изменимся, чтобы стать сосудом, всецело готовым к тому, 
чтобы Бог использовал его.

Во 2-м послании к Тимофею, 2:21, мы читаем: «Итак, кто 
будет чист от сего, тот будет сосудом в чести, освященным 
и благопотребным Владыке, годным на всякое доброе 
дело». Написано, что вначале мы должны стать чистым 
сосудом, который мог бы употребить Владыка.
Тут мы должны понимать, что этот процесс у разных 

людей проходит по-разному, в зависимости от того, 
насколько они любят Бога и верят в Него, в какой мере они 
связывают свои надежды с Небесами. Вначале некоторые из 
них горели, но вскоре их пыл охладел, и вера стала теплой. 
Некоторые из них вновь погружаются в скверну мира. 
Бывает так, что люди становятся еще более озлобленными, 
чем прежде, и предаются растлению, следуя мирскими 
путями (2-е посл. Петра, 2:20).

Однако, если мы по-настоящему любим Бога и 
возлагаем надежды на Небеса, то будем неустанно 
исследовать себя и обновляться, чтобы стать чистыми 
сосудами (2-е посл. к Коринфянам, 7:1). Только тогда 
мы сможем стать хорошо подготовленными сосудами и 
участвовать в огненных деяниях Святого Духа.
В 1-м послании Петра, 4:7, говорится: «Впрочем, близок 

всему конец. Итак, будьте благоразумны и бодрствуйте в 
молитвах». Итак, в эти последние времена нам следует 
бодрствовать в молитвах и молиться более горячо. 
Благодаря этим усилиям, а также получив Божью 
благодать, силу и помощь Святого Духа, мы можем стать 
чистыми сосудами без пятна и порока.

Выбрав один сосуд из многих, мы должны решить, 
что положим в него. Мы должны использовать его по 
назначению. Точно так же, когда Бог вершит дела для 
Своего Царства, Он выбирает и использует сосуды, 
пригодные для каждой намеченной цели. Он хорошо 
знает, насколько чист и вместителен наш сосуд, и 
Ему также ведомо, для какой цели его лучше всего 
употребить. 
Бог видит наше внутреннее сердце, оценивает уровень 

чистоты и размер сосуда нашего сердца и использует 
нас по назначению. Он также учитывает наши 
таланты и способности. Поэтому мы должны серьезно 
размышлять над тем, как мы можем быть использованы 
для Божьего Царства, и готовить себя к осуществлению 
этой цели. Однако нам не следует принимать решение 
по собственному разумению или исходя из того, какая 
работа нам кажется более привлекательной. Мы должны 
через молитвы получить водительство Святого Духа.
Как сказано в Послании к Филиппийцам, 2:13, 

Бог производит в нас хотение и действие по Своему 
благоволению и ведет нас к тому, чтобы наши мечты 
осуществились. Поэтому, когда мы просим Бога в 
молитве, Он помогает нам найти работу в той области, 
где мы можем лучше всего проявить свои способности.

Но то, как Бог использует нас, не было предопределено, 
то есть это не единственный для нас вариант быть 
востребованным на Божьей ниве. Очистив свой сосуд и 
сделав его благопотребным в очах Божьих, мы можем 
найти себе применение в самых разных сферах, о которых 
мы даже и не помышляли.
Главное, что нам необходимо сделать, – это полностью 

подготовить свой сосуд к тому, чтобы идеально исполнять 
данные Богом поручения. Даже если наше назначение в 
Царстве Божьем было предопределено, мы не должны 
думать, что нам не нужно более работать над собой или 
на этом можно остановиться. Нам следует продолжать 
усердствовать в том, чтобы стать более достойным 
сосудом, который Бог сможет использовать.
Усиленно развивая свои таланты и став достойно 

подготовленным сосудом, мы можем быть использованы 
для любой цели, предначертанной Богом, и в любое 
время, когда Бог призовет нас. Когда есть подготовленные 
сосуды для каждого поля деятельности, тогда все 
происходящее будет содействовать только ко благу. 
Однако к чему бы мы ни были призваны, в основе всего 

лежат Слово и молитвы. Нам следует стать духовными 
воинами и развивать свои способности. Так мы станем 
хорошо подготовленными для Божьего Царства сосудами.

Несмотря на то, что в доме может быть множество 
сосудов, есть те, что мы используем чаще всего. И даже 
тогда, когда появляются новые и красивые, мы все равно 
используем те сосуды, к которым мы привыкли. Мы тоже 
должны стать для Бога такими послушными Ему сосудами.
Другими словами, Бог использует тех, кто Ему послушен 

более, чем другие сосуды. Он доверяет им больше работы 
и желает держать их при Себе. А тем временем они растут, 
чтобы стать еще большими и более драгоценными сосудами.
Конечно, так же как нужно время для того, чтобы 

использование чего-либо нового вошло в привычку, нам нужно 
время, чтобы стать людьми, совершенно послушными Богу, а 
до этого времени мы можем проходить через процесс очистки. 

Однако, если человек обладает хорошим и чистым внутренним 
сердцем, он может измениться намного быстрее, став сосудом, 
который хозяину приятно использовать. Поэтому нам 
следует с усердием обновлять себя. Станем ли мы почтенным 
драгоценным сосудом или сосудом бесчестия, зависит от того, 
насколько мы обновим себя.
Даже если в данный момент мы еще и не являемся золотым 

сосудом, но, если мы усердно работаем над своим сосудом, 
мы можем быть использованы Богом. Мы никогда не должны 
жаловаться на качество своего сосуда, а просто старательно 
выполнять свои обязанности на той должности, которую мы 
занимаем. Тогда Бог использует нас лучшим образом, и позже 
мы изменимся, став золотым сосудом. 

1. Чистый сосуд

2. Сосуд, пригодный 
для определенной цели

3. Сосуд, благопотребный 
для Владыки
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Моя жена и я начинаем наш день 

с GCN. В 7.00 утра мы принимаем 
молитву д-ра Джей Рока Ли и смотрим 
трансляцию его проповеди. Я очень 
счастлив сейчас, потому что я слушаю 
проповеди об освящении, которые 
меня очень интересовали.

 
Я встретил Живого Бога, 

покаялся  и  начал  читать 
Библию 
В 1988 году  я получил 

степень магистра в институте 
технологий  Джорджии 
в  США  и  г о т о в и л с я 
продолжить исследования 
уже по докторской программе. 
Но неожиданно и безо всякой 
причины я получил уведомление 
от вице-канцлера о том, что должен 
покинуть  школу. Он  ничего  не 
объяснил мне. Кроме того, ситуацию 
осложнило увольнение моей жены, 
которая работала, чтобы помочь мне 
получить образование.

«Что бы все это значило?» В какой-
то момент я услышал голос в своем 
сердце: «Как ты думаешь, что ты сделал 
не так?» И в моей голове промелькнула 
картина. Я  молился Богу, говоря: 
«Бог, если Ты жив, позволь мне сдать 
вступительный экзамен, чтобы меня 
приняли на докторскую программу». 
Но я не сдал его и подумал про себя, что 
Бога не существует, и я даже плюнул 
в небо. Я вспомнил об этом и осознал, 
что Бог Живой. Покаявшись, я сказал: 
«Прости меня. Я знаю, что Ты на самом 
деле Живой. И я заслуживаю смерть». 
Этот момент оказался переломным в 
моей жизни: я купил Библию и начал 
искать Бога. 

Я пострадал потому, что не жил по 
Слову Божьему 
По милости Божьей, я все же получил 

докторскую степень в инженерном 
колледже при университете Оберн 
штата Алабама (США). В 1992 году я 
работал в центре телекоммуникаций 
«R&D» компании «Samsung Electronics». 
А в 1993 году я уже был руководителем 
центра программного обеспечения 
«R&D» корпорации «Korea Telecom». В 
своей повседневной жизни я старался 
следовать Слову Божьему, но часто 
грешил. Поэтому я снова оказался в 
беде.
В 1994 году я принимал участие 

в служении пробуждения. Спикер 
говорил о покаянии. И я понял, что по-
настоящему я так и не покаялся в том, 
как жил. Я пытался, но так и не смог. А 
еще, я заметил, что у меня возникают 
злые помыслы, но тогда я не имел 
достаточно духовных знаний, чтобы 
остановить их.
Более того, я не мог даже молиться, 

потому что думал о некоторых грехах, 
как  о  незначительных,  и  не  мог 
удержаться от них. Меня тревожило 

то, что я опять грешил, а потом опять 
раскаивался в этом, и мучался, осуждая 
себя.
В январе 2014 года я достиг своего 

предела и принял решение. Я пошел 
в  Дом  молитвы  Осанри  и  взял 
трехдневный пост и молитву. Я молился 
Богу, говоря: «Приведи меня в церковь, 
которую я буду посещать, пока не 
вернусь к Господу». После этого я стал 
искать церковь. Я каждый день слушал 
множество проповедей известных 
в Корее пасторов по христианским 
каналам вещания. И в это время Господь 
вел меня чудесным образом.

Я узнал о Евангелии святости через 
GCN и стал читать книги д-ра Джей 
Рока Ли  
Однажды на моем iPad истек лимит 

моего телевизионного сервиса вещания, 
и я открыл бесплатное приложение «ТВ 
для каждого». Там, в разделе религии, 
было несколько христианских каналов. 
Так я нашел GCN.
На заставке канала была фотография 

д-ра  Джей  Рока  Ли. Я  видел  его 
фотографию  в  офисе  профессора 
Санг Йол Парка, который работал 
в университете Квангвун с октября 
1994 года, в котором работал и я. Я 
начал слушать одну из проповедей и 
был сильно шокирован ею. К моему 

удивлению, д-р Ли смело проповедовал 
под водительством Святого Духа о грехе, 
праведности и суде. И что еще вызвало 
мое недоумение – это стрекозы, которые 
садились на руки и тела членов церкви.
Я зашел на веб-сайт Центральной 

церкви «Манмин». Неожиданно для 
меня, там оказалось множество книг, 
которые были как раз для меня. Я купил 
электронные книги «Небеса» ( I и II ), 
«Ад»,  «Дух, душа и тело ( I и I I ), а 
также «Источник мудрости». 
Я много размышлял о 1-м послании к 

Коринфянам, 5:5, в котором говорится: 
«Предать  сатане  во  измождение 
плоти, чтобы дух был спасен в день 
Господа нашего Иисуса Христа». Меня 
всегда интересовало, был ли я духом, 
получившим спасение, или плотью, 
обреченной на погибель. Ответ был 
в книге. Кроме того, в ней подробно 
объяснялось, откуда берутся корни зла в 
мыслях, с которыми нужно сражаться, и 
что будет, если этого не делать.
Я также нашел там тысячи хорошо 

рассортированных  проповедей. Я 
слушал лекции по Бытию. В проповеди 
д -ра  Ли  объяснялось  духовное 
различие между «началом», о котором 
говорится в Евангелии от Иоанна, 1:1, 
и «началом», о котором идет речь в 
Бытии, 1:1. Я почувствовал холод во 
всем теле и у меня потекли по лицу 

слезы. С того времени я стал смотреть 
такие проповеди, как  «Лекции по 
Откровению», «Мера веры», «Дух, душа 
и тело», «Мария Магдалина». У меня 
было такое ощущение, будто кто-
то заставляет меня делать это. Я 
также услышал о молитвенных 
собраниях Даниила и пятничных 
всенощных служениях.

Я  зарегистрировался  в 
церкви, где поклонение и 
молитвы полны жизни  
В  а в г у с т е  2 014  год а 

я  посетил  молитвенное 
с о б р а н и е  Д а н и и л а .  Я 
исполнился Святым Духом, 
а  заодно  и  уверенностью 

в  том ,  что  это  та  церковь , 
куда  меня направил Бог. Меня 

охватили волнение и восторг. Кроме 
того, возвращаясь домой с третьего 
молитвенного собрания Даниила, я 
заметил изменения в своем теле. У меня 
исчез резкий запах тела.
Из-за диабета, стоило мне только 

вспотеть, и меня начинал мучить 
неприятный  запах  от  тела. Когда 
человек, страдающий диабетом сильно 
потеет, гликоген (форма накопления 
глюкозы) увеличивается и, выделяясь с 
потом, издает неприятный запах. Но я 
горячо молился до пота, однако никакого 
неприятного запаха не было.
Я также побывал на  пятничном 

всенощном  собрании ,  которое 
начинается в 11.00 вечера в пятницу и 
проходит до 4 часов утра следующего 
дня. Я вновь наполнился Духом и 
подумал: «Кто же он, старший пастор 
д-р Джей Рок Ли? Как могут члены 
его церкви отдаваться служению всю 
ночь с ясными лицами и широкими 
улыбками?». Я не мог отойти от мысли о 
том, что это истинная церковь, которую 
я искал.

31 августа 2014 года я одел костюм, 
который не носил последние десять 
лет, и помолился некоторое время. 
Во время молитвы я услышал ясный 
голос Святого Духа, Который сказал: 
«Я привел тебя сюда». Я с радостью 
зарегистрировался в Центральной 
церкви «Манмин», а потом, 19 октября 
2014 года,  зарегистрировалась  и 
моя жена. Она также испытала на 
себе  деяние  Божье  и  стала  жить 
христианской жизнью с радостью и 
надеждой на Небеса.
В настоящее время я очень счастлив. 

У меня есть пастырь, который дает 
мне  возможность  познать  сердце 
и волю Божью, о которых говорит 
Библия, и есть еще много свидетельств, 
подтверждающих, что он – истинный 
пастырь. Кроме того, меня переполняет 
радостью тот факт, что любовь пастыря 
даст мне возможность стать плодом 
Божьего провидения и взращивания 
Им  человечества. Я  воздаю  всю 
благодарность и славу Богу!

б

в

ц
м

Диакон Джон Хюн Чой, 57 лет, профессор школы 
бизнеса университета Квангвун

«Я пришел в церковь, где 
богослужения и молитвы 

полны жизни!»


